

Spende für Abschiedsraum am Klinikum

Narregottesdienst hilft entscheidend

MANNHEIM – Der 11. Narregottesdienst in der Waldhöfer Franziskuskirche mit tollen Gästen, wie **Hans-Peter Schwöbel** und **Jürgen Günther** und natürlich Pfarrer Walter Wettach war ein Riesenerfolg gewesen. Am Ende waren sich alle einig, der letzte Narregottesdienst darf nicht der letzte gewesen sein. Und sowohl die hohe Politik als auch die Narren wollen helfen, dass es weitergeht. So traf man sich nun in der Kapelle des Klinikums, um die Spende aus dieser Benefizveranstaltung an Elfi Klaus, Klinikumsseelsorgerin zu übergeben und natürlich durften sich die Gäste und Patienten auch an einem kleinen Konzert des etwas anderen Gospelchors „Joyful Voices - Das Rote Mikrofon“ unter Friedemann Stihler erfreuen, die den Narregottesdienst mitinitiierten und von Anfang an musikalisch begleiten

Elfi Klaus bedankte sich ganz herzlich für die großzügige Spende. Bereits vor dem Narregottesdienst wurde man sich einig, den Erlös aus der Kult-Veranstaltung das Projekt Abschiedsraum zu verwenden. Stellvertretend für alle „Narren“ war der Präsident der Karneval Kommission Mannheim, **Georg Wolf**, anwesend und machte keinen Hehl aus seiner Freude. **Lothar Mark**, MdB, und **Klaus Dieter Reichardt**, MdL, die deutlich gemacht hatten, dass es auch im nächsten Jahr einen Narregottesdienst geben sollte, ließen ihre Grüße übermitteln. Als Erlös des

Benefiz Gottesdienstes kam der stattliche Betrag von 610 Euro zusammen.

Ein fröhlicher Anlass wie dieser für die Einrichtung eines Abschiedsraumes? Aber: Freude und Trauer – Leben und Sterben gehören zusammen und das eine kann von einem Augenblick zum Nächsten ins Andere überspringen. Die Idee einen solchen Raum einzurichten, in dem Menschen in Würde und in aller Ruhe von ihren Lieben Abschied nehmen können gab es schon lange. Vorangetrieben wurde die Idee am Klinikum Mannheim von Oberarzt **Dr. Saur** und seinem Team.

Er hatte aus der Presse erfahren, dass im Neubau des Heidelberger Klinikums ein solcher Raum eingerichtet worden war und man war sich schnell mit der Klinikleitung einig, dass auch das Klinikum Mannheim einen solchen Raum dringend haben sollte. Ein Zimmer stand schnell zur Verfügung – aber es musste natürlich Einiges umgebaut und verändert werden. Frau Claus dankte an dieser Stelle der Geschäftsführung und der Bauabteilung des Klinikums Mannheim herzlich, dass die gesamten Bau- und Veränderungskosten übernommen wurden.

Dr. Saur war es auch, der den Künstler, Jürgen Rüdiger für die Idee der kostenfreien Ausgestaltung gewinnen konnte.

Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten! MK



Klinikumsseelsorgerin Elfi Claus freut sich über die Spende.



Die „Joyful Voices – Das Rote Mikrofon“ in Aktion, auch die Patienten waren wieder einmal begeistert. Fotos: MK